
　国際会長 モットー 「WE SERVE (我々は奉仕する)」

　334複合地区 スローガン 「奉仕の世界は 熱い情熱と固い絆から」

　334-A地区 スローガン 「知恵あわせ 力あわせて 感動を！」

　名古屋中村LC スローガン 「全員参加で、いつも、いつまでも」

■ACT報告■

CN40周年記念 海外ACT 頁 記事

第2回クラブ単独献血ACT 02 ✜ 前回理事会事項と結果

02 ✜ 前月・前々月例会報告

04 ✜ 前月委員会報告、幹事報告

05 ✜ 会員情報

05 ✜ ACT報告

08 ✜ 次回例会案内
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1. 理事会審議事項と結果
前回理事会議事録確認 会　　長

P. 2-3 L 野々垣徹

その他

2. 例会報告

　出席者数： 23 名

　ファイン・ドネーション：

年 4 月 3 日 (水) ～

於： 名古屋マリオットアソシアホテル

＊ 理事会審議事項議案を承認可決 記事担当： L 種田英司

　お誕生日祝いでは、本日の出席のL田中光男とL鈴
木和彦に会長からお祝いが手渡されました。特にL鈴木
は「今日が誕生日」と喜んでおられました。本当におめで
とうございます。

　CN40周年記念大会ACT部会長L髙坂英夫からは
机上配布された「バンコク週報」の記事やスライドを見な
がら約15分間にわたり「CN40周年記念海外ACT・タイ
国学校建設ACTについて」その馴れ初めや途中経過も
含めて説明がありました。立派な校舎ができ、現地の皆
様にも非常に喜ばれているとのことでした。落成式に出
席された皆様、大変ご苦労様でした。

　お食事は例会には珍しく中華料理でしたが、味もよく
皆さんに好評のようででした。ぜひ次期の例会にも取り
入れて欲しいという声もきかれました。食事も終わり、予
定時間通り登場したテールツイスターL髙坂からドネー
ションされた方々の紹介がありました。
　その後、会員委員L大竹昌より本日の出席率の報
告、会計L瀬尾昌信より会計報告があり、次いで「今
月28日で83歳になる。休会中のL河瀬良三に次いで2
番目の高齢であるが、月に3～4回はゴルフや麻雀をし
ておりまだまだ元気だ。これからも頑張っていく」と決意表
明されたL田中光男のライオンズローアがありました。最
後に、第1副会長L中川の閉会のゴングで定刻より1分
早く終了しました。

　第959例会は23名が参加し、会長L野々垣の開会
宣言のおよび開会のゴングとともに定刻通り、実行委員
L吉金博の司会で開催されました。

　会長挨拶ではL野々垣徹が「任期も残りわずかとなっ
たが、満開の桜のようにまだまだいろいろな行事が残って
いるので頑張りたい」と決意表明された。さらに3/7～11
のタイ国ACT旅行について「現地で行われた学校校舎
落成式や翌日バンコクでの晩餐会において、会長として
いい思いをさせていただき感動している。本当に会長を
していて良かった。会員の皆様に感謝したい」と発言が
あり、落成式で現地330-E地区ガバナーから贈られたバ
ナーや晩餐会で贈られた国際会長からの感謝状、バン
コクデュシットLC会長からの記念品などが披露されまし
た。

　続いて、選挙会が行われました。前日までに立候補
がなかったため、前月の指名会で指名された役員候補
名が会長から発表され、全会一致で次期役員および
副役員が承認されました。

　また、長期在籍者表彰を受けられたL浅岡晃生（40
年）から「振返ってみるとあっという間の40年。こうして皆
さんとお付き合いできるのも健康の賜物。今後もできる
かぎりACTにも参加していきたい」、L柘植藤秋（20年）
「S(元)L加藤音吉に誘われて入会したが、いろいろな経
験ができてよかった。特にL大薮に誘われて70歳になって
からゴルフを始めたが、健康である限り続けていきたい」と
挨拶がありました。

　「議事審議事項は特になし」と会長L野々垣から報告
の後、委員会報告として欠席の保健奉仕・環境保全
委員長L吉川に代わり幹事のL入山から「4/27開催の
第2回クラブ単独献血ACTについて」、社会福祉・公衆
安全委員長L浅岡から「5/11実施のオレンジリボン・
キャンペーンについて」、CN40周年記念大会総務部会
長L入山から「CN40周年クラブベスト」についてそれぞれ
報告がありました。

　L入山から「松本中央LC合同例会サイン帳について」
4/16の 9:00より20分間JR名古屋駅太閤通口の噴水
前で受付を行う旨、幹事報告があり、その後計画・大
会委員長L吉金より日程について説明がありました。

(第1号議案 )

《 承 認 》

(第2号議案 )

\139,710-

～選挙会～
18:00 19:30

回　例会第 959
2013
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　出席者数： 17 名

年 4 月 16 日 (火) ～

於： 松本東急イン

記事担当： L 中山恭三

「和気あいあいの合同例会」
　4/16、9：30に名古屋駅から伊那ICに向け、当クラブ
15名が25人乗りのゆったりしたバスで高遠へと出発しま
した。
　予定通り12：30に「高遠さくらホテル」に着き、昼食（弁
当）を頂きホテルから徒歩15分の「高遠城址公園」を散
策しました。
園内の桜は“ソメイヨシノ”ではなく“高遠コヒガンザクラ
“と云う固有種で、明治8年頃から植えられ樹齢130年
を超える老木もあり、約1,500本の桜がひしめき合う光
景は壮観であり”さくら名所百選“に選ばれたのも頷けま
す。
　彼岸桜はその名のとおり、春の彼岸（春分の日、
3/21）が開花時期だそうで、一般的な桜“ソメイヨシノ”
より早く開花するそうです。
　例年であれば、こちらでは4/12頃が満開となり、今日
まで充分持つはずでしたが今年は開花時期が早く、既
に花の色は薄くてかなり散ってしまっていました。
　園内で1時間強散策した後、松本東急インに16：00
に到着。
　18：00時から合同例会が始まりました。
　松本中央LCは1047回の例会で、25名の出席。
　名古屋中村LCは960回の例会で、15名の出席。
　例会回数は87回の差があり、月2回の例会開催を前
提にすると3.6年の違いがあることになりますが、本年9月
に中村Ｌは40周年、松本中央Ｌは45周年の5年差と
なっているのは何故でしょうか。

「両会長の挨拶（骨子）」
・松本中央　L堀内周次
　タイの合同ATCには、我がクラブから4名参加致しまし
た。その際に名古屋中村LCのメンバ－の皆様に大変お
世話になりました。
　私（会長）自身は当日、東日本大震災復興支援活
動で宮城県石巻市に赴き、250世帯に精米を配付す
るACT参加のため、出席することが出来なかったことをお
詫び申し上げます。

・名古屋中村　L野々垣徹
　タイの合同ACTには、松本中央LCの皆様に大変お
世話になり、有り難うございました。
　おかげでタイでは国際理事に訪問して頂き、又、ガバ
ナ－はヘリコプタ－で現地入りされ、このACTのすばらし
さが国際会長の目にとまり感謝状を頂きました。
　近いうちに、スペシャル・アワ－ドが頂ける可能性が出
てきました。
　この年に会長に就任出来たことは、極めて運が良く、
会長冥利に尽きものと私自身感激致しております。
　今期の会長方針は「全員参加で、いつも、いつまで
も」です。この精神を失わないよう、今後とも頑張っていく
つもりです。

18:00
～松本中央LC合同　兼　春の家族会～

第 960

「田中光男　姉妹提携委員長」
　松本中央LCとは、1976年に姉妹提携を結び、今日
まで両クラブの堅い絆が維持されている要因の一つに、
ゴルフがあります。
　南山GCでのホ－ルインワン・コンペに、松本中央LC
が、当クラブとの合同コンペを主催して頂いたことは、今
でも感激の想い出となっています。

　タイの合同ACTについてはL田中のほか、CN40周年
大会委員長L鈴木とTTでありACT部会長であるL髙坂
からも感謝の意が表されました。

　最後に、テールツイスターのL髙坂からは、本日の合同
例会出席者の全員からドネ－ションを頂いたことと、L大
脇三夫の米寿記念コンペにL中川が優勝されたことの
報告がありました。

※　今回の松本中央LCとの合同例会はタイの合同
ACTの話で盛り上がり、例年にない「和気あいあい」とし
た雰囲気があったと感じました。
　又、本年は、両クラブの周年記念例会が催される特
別の年ですので、一層「絆」が深まるように、出来る限り
相互の参加を期待しています。

回　例会
2013 20:00
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　出席者数： 20 名

年 3 月 27 日 (水) ～

於:中村公園

※例会写真は4月号掲載済 記事担当： L 上野元嗣

1.公園内清掃

2.時計塔、日吉丸とその仲間たちのクリーニング

3.砂場の手入れ

3. 各委員会からの報告/幹事報告　等

　報告事項
1) オレンジリボン・キャンペーンについて 社会福祉・公衆安全委員長

《開催日》5/11 P. 4 L 浅岡晃生

・ 出発時刻等詳細については、後日ご案内いたします。

・ バスはメンバー５名ほどしか乗車出来ないので、メンバーは各自の車で参加してください。

2) 第2回クラブ単独献血ACTについて 保健奉仕・環境保全奉仕委員長

《開催日》4/27 P. 5及び別紙 L 吉川正洋

午前の部の方は準備を、午後の部の方は後片付けにご協力下さい。

3) CN40周年　クラブベストについて CN40周年記念大会総務部会長

L 入山毅士

本日受付に各サイズを用意いたしましたので、試着してサイズを決めて下さい。

4) CN40周年記念海外ACT・タイ国学校建設ACT報告 CN40周年記念大会ACT部会長

L 髙坂英夫

例会でスライドを見て頂いてご説明します。

　幹事報告
1) 松本中央LC合同例会サイン帳について（4月第二例会）

《開催日》4/16 9：00～9：20　JR名古屋駅太閤通口　噴水前（屋外）

・ 例会振替なので松本へ行かれない方は、受付時間内にサインをして下さい。

・ 出席の方の費用はクラブより後日請求書をお出しします。

・ 例会出席者の名簿を作成して下さい。

　その他
・ 献血ＡＣＴの事前登録をした方が良いので、今回も行ないます。

・ 松本中央LCのCN45周年が9/22（日）にあります。

第 958 回　例会

　以上の役割分担表に基づき作業を行った。
　ご苦労様でした。

2013 8:00 9:00
～早朝例会～

　久し振りの早朝例会で誰もが生き生きとして見える。
本日は20人の参加、実行委員は私、上野が担当し
た。当クラブ会長L野々垣徹挨拶。「朝早くより奉仕活
動をして頂くことに感謝致します」と労いの言葉を頂く。
　続いて名古屋中村土木事務所所長・飯田昌和様ご
挨拶。「赴任して間がなく詳しいことは分かりませんが、
名古屋中村LC様には長年に亘り公園内に貴重な建
造物を幾つもご寄贈頂き、また清掃活動にも 力を入れ
てもらっていると聞いております。誠にありがとうございま
す。今、私たちは『語りたくなるまち名古屋』の実現を目
指して頑張っていま す。今後とも宜しくお願い申し上げ
ます」
　副所長・坂野隆広さまもご参加された。

　保健奉仕・環境保全奉仕委員長代理より本日の
ACT内容の説明があり、
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4. 会員情報

5 月 11 日 L 髙坂英夫 5 月 2 日 L 上野元嗣 LL 知春

5 月 29 日 L 加藤善康 5 月 3 日 L 鈴木和彦 LL 八栄子

5 月 4 日 L 大竹　昌 LL 清子

5 月 5 日 L 野々垣徹 LL 明美

☆　趣味部会 / 2012年度　第5回ゴルフ部会
≪2013/4/11　於：春日井カントリークラブ≫　☆

1 位 L 斎藤靖人 BG L 大藪城正 (86)
2 位 L 中山恭三 BB L 大脇三夫
3 位 L 髙坂英夫
5 位 L 野々垣徹
7 位 L 吉金　博

5. ACT報告

月のACT

◆ 4 月 27 日 (土)

第2回クラブ単独献血ACT ACT費用： 円

於: スーパーヤマナカ則武店

出席者数: 20名

受付数 65名

献血出来た方 37名 (内　200ml：6名、400ml：31名)

★　結婚記念日　★★　お誕生日　★

4

50,000       
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月のACT

◆ 3 月 27 日 (水)

CN40周年記念ACT　タイ国小学校・幼稚園校舎建設 ACT費用： 円

（松本中央LC・台北市明徳獅子会合同）
於: タイ国ブリラム県

出席者数: 13名（他　LL3名） CN40周年記念大会 PR部会長： L 速水清朗

3

5,000,000   

　結成40周年記念ACTとして、タイ国ブリラム県ラハーンライ市にあるバーンロンルアイ学
校に新校舎を建設、2013年3月8日に引き渡し式を行いました。

　今回ACTを行いましたところは、タイ国の東北部、カンボジア国境に隣接する地域で、バン
コク市内より車で7時間かかる場所に位置する貧村な地域です。かつてはコミュニスト（共産
主義者）が活動していた地区でもあります。この地域の学校運営は国境警備警察が行ってお
り、タイ文部省の支援が無い過酷な教育環境です。
　通常子供たちはタイ文部省下の小学校に通学しますが、ここに通学する生徒は貧しい家庭
の子供たちです。昼食代すらないという生徒に対し、学校は養鶏や野菜を作り、一切の費用
を学校が用意しています。しかしながら、学びたいという生徒が多い中、この学校は校舎が
不足しています。
　当クラブは2001年にタイ北部に小学校建設を行いましたので、40周年記念としてその校舎
の修復などを当初検討していたのですが、今でも大切に使用してくれ修理などの必要が無い
とのことでした。しかし同様に困っている貧村があること、タイ国のドゥシットLCが貧村で
学校建設のACTをしていることを当LCのメンバーが調べ、早速問い合わせたところ、その
ACTに協力してくれることになりました。
また、このドゥシットLCには日本人のメンバーが在籍していたため、海外でのACTへの不安
が一掃されました。
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　この40周年記念ACTについて姉妹提携先である松本中央LCと台北市明徳獅子会にも協力を
仰ぎ、さらには、LCIFからも支援を頂くことで新校舎を完成することができました。
　2012年4月より計4回現地へ行き、また、ドゥシットLCの日本人メンバーL小林とも何度も
打ち合わせをして新校舎が完成。2013年3月8日に引き渡し式のセレモニーが行われました。
　バンコクの国際空港よりバスにて７時間以上かかる為、5時間かけて中継地点ナコンラチャ
シマで宿泊をし、翌朝3時間掛けて現地に到着。現地では大勢の子供たちが、沿道に整列して
私たちを迎えてくれました。式典ではブリラム県知事より県を代表しての挨拶、ドゥシット
LC会長Ｌスメート・タンティウェチャクン挨拶、名古屋中村LC会長L野々垣挨拶のあと、テー
プカットのセレモニーが行われました。
　教室は想像以上に立派にできていました。ここで学ぶ子供たちが将来立派になりいずれは
ライオンズのメンバーになることを祈ります。

　引き渡し式の後、昼食をとり、生徒たちが演奏や踊りを披露してくれました。子供たちの
満面の笑顔、澄んだ瞳に接し心が洗われたこと、新校舎ができたことを本当に喜んでいる姿
を垣間見て、あるのが当たり前の日本の子供たちとは違い、無いのが当たり前のこの子供た
ちはきっと大切に使ってくれると確信しています。

　翌日バンコクへ移動し、その晩にドゥシットLCに対して今回のACTへのお礼の晩餐会を開
きました。この晩餐会にLC国際協会国際理事のLポンサックが参加され、このACTに対して多
大な評価を頂きました。タイ国という日本から離れた場所でもライオンズメンバーとして志
を同じくする者同士の気持ちが一つになった素晴らしい時間となりました。
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6. 次回例会案内

第 回　例会 地区年次大会振替

年 5 月 18 日(土) ～ 於: ウェスティンナゴヤキャッスル

第 回　例会

年 6 月 5 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

第 回　例会 クラブ年次例会

年 6 月 19 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

年 5 月 8 日

✜

✜

✜

✜

✜

694

693

18:00

692

ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z

名古屋中村ライオンズクラブ

会 長

18:00

発行

入 山 毅 士

☆　2012年度　第5回ゴルフ部会　より　☆

瀬 尾 昌 信

服 部 吉 秀

2012年度会報誌　5月号

PR・IT委員長

13:15

会 計〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

http://lions-c.jp/nakamura/

第 一 副 会 長

2013

幹 事

2013

2013

2013

野 々 垣 徹

中 川 法 恵

  PR・IT委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております 

  旅行記・随筆・短歌・俳句・クラブ運営・ACTに対する意見 

  我が家のペット自慢等々、何でも結構です 

  楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます 
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